

## Último intento de pacto en la izquierda con ayuda de Garzón

PSOE y Podemos mantienen posiciones enfrentadas ante la reunión a cuatro prevista para hoy. Ciudadanos pide a Sánchez lealtad a lo acordado con ellos

A. DÍEZ / F. MANETTO / J. J. MATEO  
E. G. DE BLAS, Madrid

Las fuerzas de izquierdas analizan esta tarde las posibilidades de alcanzar un acuerdo para la investidura como presidente del Gobierno del líder socialista, Pedro Sánchez, la semana que viene. Dos meses y dos días después de haberse celebrado las elecciones,

se sentarán en la misma mesa por primera vez los equipos negociadores del PSOE, Podemos, Compromís e IU, gracias a los esfuerzos de mediación del dirigente de esta última formación, Alberto Garzón. Los partidos, no obstante, acuden a la cita con escasas esperanzas de lograr un entendimiento a tenor de las posi-

ciones enfrentadas de los socialistas y Podemos. Los de Pablo Iglesias no han claudicado en tres de sus condiciones que el PSOE considera inasumibles y que hacen inviable cualquier consenso: el referéndum sobre Cataluña, la vicepresidencia del Gobierno para Iglesias y el control político de organismos institucionales, como una Secretaría Anticorrupción. A esta reunión estará muy atento Ciudadanos, cuyo acuerdo con el PSOE se halla bastante avanzado. José Manuel Villegas, vicesecretario general del partido de Albert Rivera, pidió ayer a los socialistas lealtad con los compromisos que ya han cerrado en los últimos días. PÁGINAS 17 Y 18

## Margallo defiende que El Asad tenga un papel en la paz de Siria

El presidente elogió en la entrevista de EL PAÍS la política de España

M. GONZÁLEZ / J. C. SANZ  
Madrid / Jerusalén

El ministro de Asuntos Exteriores en funciones, José Manuel García-Margallo, explicó ayer que España es partidaria de que el presidente sirio, Bachar el Asad, "forme parte de la negociación, pero no de la solución" a la guerra en Siria. Margallo respondió así a la entrevista publicada ayer en EL PAÍS en la que El Asad elogia a España por diferenciarse de la postura de la UE al no exigir su derrocamiento. En aproximarse esa paz trabajan EE UU y Rusia. El secretario de Estado estadounidense, John Kerry, anunció ayer un principio de acuerdo para el alto el fuego, que los presidentes Barack Obama y Vladimir Putin tendrán que concretar. PÁGINA 5



PRIMER SALUDO ENTRE EL REY Y EL PRESIDENTE DE LA GENERALITAT. El Teatro del Liceo fue ayer escenario del primer saludo de Felipe VI y el presidente catalán, Carles Puigdemont, desde la investidura de este. En la imagen, ambos con la presidenta del Parlament, Carme Forcadell, y la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau (a la izquierda), antes de la cena de bienvenida del Mobile World Congress. / TONI ALBIR (EFE) PÁGINA 20

### deportes



## El Madrid, campeón de la Copa del Rey

El equipo de baloncesto derrota al Gran Canaria y amplía la racha triunfal de Laso con su undécimo título en menos de cinco años.

Atlético y Real pinchan y se alejan del título de Liga

La Real Sociedad conquista San Mamés

## EVO MORALES Presidente de Bolivia

### “Me dijeron que solo yo garantizo que los neoliberales no vuelvan”

JAVIER LAFUENTE, San Jacinto  
Los bolivianos acudieron ayer a las urnas para votar a favor o en contra de una reforma de la Constitución que permita a su presidente, Evo Morales, presentarse a los comicios de 2019 en busca de su cuarto mandato. El dirigente boliviano concedió a EL PAÍS una entrevista la víspera de la celebración del referéndum en la

que en ningún momento aludió al empate que indicaban las encuestas. “Estoy preparado”, asegura sobre una posible derrota. “Si pierdo me voy feliz a mi chaco. Me encantaría ser dirigente deportivo”. Sobre la razón por la que quiere presentarse a un nuevo mandato, después de 10 años en el poder, el presidente boliviano explica: “Convoqué un Gabinete

social hace ocho meses y los argumentos que me dieron es que los neoliberales no pueden volver. Me dijeron: ‘Solo usted lo puede garantizar’. Morales defiende sus logros económicos como la clave para atraer el sí de los votantes y sostiene que, al contrario de lo que ocurre en Venezuela, “para mantener la ideología hay que garantizar la comida”. PÁGINA 7

Costa neoRiviera

Venecia e Islas Griegas desde 949€

A bordo del Costa neoRiviera. Tasas de embarque, bebidas y vuelos incluidos

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.